



寒さがまた一段と厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。

クリスマスやおもちつき、お正月休みと楽しみがいっぱいの12月です。子ども達は待ちきれない様子でワクワクしながら過ごしています。



クリスマスに向けてクリスマス制作をしました。今年は、サンタブーツを作りました。まず、サンタさんへ向けた手紙を書きました。今まで制作で文字を書く事はありましたがあくまで書ける子もいれば、自信がなく保育教諭が下書きしたものとなぞる子もいたりと様々でした。文字の読み書きは興味や関心がないと難しい為、一人一人に合わせて進めていました。今回も自分で書くか、なぞるかを尋ねながら1人ずつ書いていったのですが、ほとんど全員が自分で書く事を選び、一生懸命書いていました。今まで「書けん。」と自信を持てなかった子も意欲的で驚きました。サンタさんに向けた手紙だという事が大きかったのかもしれません、間違えても諦めず書き直したり、書いて喜んでいる姿を見て、クリスマスへの期待感や成長を感じました。自分で書いた手紙を友達同士見せ合い、「サンタさん来るかな?」と楽しみにしている子ども達がとても可愛らしく、微笑ましかったです。

手紙の他にも、サンタやオーナメントを作りました。オーナメントは、写真を貼り出し作りたいものを自由に作る自由制作にしました。写真を見ながら「これ作る!」と迷う事無く次々と作りたいものを決めて作り進める姿が見られました。写真を見ただけで、作り方を自分で考えて制作出来る様になり、ここでも成長を感じる事が出来ました。個性溢れる可愛らしいブーツが完成し、クリスマスへの気持ちも高まった様子です。

早いもので、今年も残りあとわずかとなりました。

今年も大変お世話になりました。ありがとうございました。

来年も引き続きよろしくお願ひいたします。

よいお年をお迎えください。



5日（月） 始業式 • 7日（水） 1号始業式

13日（火） 体操教室 【体操服着用】

14日（水） 茶道体験 【スマック着用】

20日（火） 身体測定

22日（木） 内科健診

27日（火） 生活発表会リハーサル①

30日（金） お誕生会

